

**Karnevalsparty, Karnevalsumzug und After Zoch Party 2026**  
**KG „Bunte Kuh“ Walporzheim 1953 e.V.**

Der Umzug findet am Karnevalssonntag, 15. Februar 2026 statt und startet um 15:11 Uhr.

Aufstellung erfolgt ab 14 Uhr in der Gildenstraße, umgekehrt in der Reihenfolge des Zuges.

Der Zugweg: Start - Gildenstraße, Franz-Wenzel-Straße, Walporzheimer Straße, Winzerstraße, Ahruberstraße, Josefstraße, Walporzheimer Straße – Ausklang  
Ortsmitte

Viele, viele Leute haben ihr Mitmachen zu Ehren der neuen Tollitäten zugesagt.

Musikalisch gestaltet wird der Umzug in diesem Jahr von

- dem Spielmannszug Ahrweiler
- dem Funkencorps Heimersheim
- der Musikvereinigung Niederheckenbach
- Musikfreunde Lantershofen e.V. – Panikorchester
- Guggenmusik "Blankenlocher Rotberzel" des Karnevalsclub "Die Piraten" Stutensee e.V.

Auch wird der Musikwagen der Walporzheimer KG in Zusammenarbeit mit „Ahrweiler Showtechnik“ mit am Start sein.

Die Karnevalisten der KG „Bunte Kuh“ sind selber dabei mit:

- der Bimmelbahn der kleinen- und Kinderfunken
- dem Wagen von mittleren Funken und Kinderelferrat
- dem Wagen der großen Funken
- dem Motivwagen des Elferrates
- dem Festwagen der **Jugendprinzenpaars Leon I. & Sophia I. mit Adjutantin Romy Jansen.**
- und dem Festwagen des **Dreigestirn Prinzessin Alexandra I., Bäuerin Erika I. und Jungfrau Sarah I. mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Astrid Knieps**

Die Showtanzgruppen „Just For Fun“ und „Dance Friends“, das Walbeze Männerballett ist genauso am Start, wie der Skiclub Marienthal, der Sportverein sowie „lasst euch überraschen“

Selbstverständlich werden Familien und Freunde der Jugend- und großen Tollität mit großen Abordnungen beide Wagen anführen.

Nicht zu vergessen sind die Freunde der Freiwilligen Feuerwehr Ahrweiler und der Ortsgruppe Ahrweiler des Deutschen Roten Kreuzes, die dem Umzug begleiten und für die notwendige Sicherheit sorgen.

Als Zugleiter der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim sorgt Martin Gotter mit Rainer Jung für die notwendige Ordnung.

Karl Knieps begrüßt als Zugkommentator alle Gruppen in der Ortsmitte und trägt sicher durch seine unnachahmliche Art des Vortrags, gespickt mit Anekdotchen, zur Erheiterung der Besucher und Teilnehmer bei.

Ebenfalls in der Ortsmitte werden Getränke und ein kleiner Imbiss zur Stärkung durch das Team um Anette Gotter angeboten. Der Erlös wird vollständig zur Unterstützung des Kinderkarnevals genutzt.

Die Walporzheimer Karnevalisten haben wieder für reichlich Wurfmaterial gesorgt, sodass alle Besucher wieder mit vollen Tüten nach Hause gehen werden.

Mit z.Zt. 30 Programmpunkten ist der Umzug in Walporzheim eine beachtliche Präsentation im kleinen romantischen Weindorf.

Wer noch an dem Zug teilnehmen möchte, oder Fragen zu diesem hat, wendet sich bitte an den Zugleiter Martin Gotter Tel. 02641/36471.

Direkt im Anschluss des Zuges findet die große After-Zoch-Party mit DJ „Tom Floyd“ im Festzelt am Ahruber (ehem. Sportplatz) statt.

Das Zelt ist bereits ab 12:30 Uhr geöffnet, der Eintritt ist frei.

Das Team der KG „Bunte Kuh“ sorgt hier für einen klasse Service mit moderaten Getränkepreisen. Für Speisen sorgt hier der Imbiss Burbach.

- Bereits am Samstag, 14. Februar um 19.11 Uhr (Einlass 18Uhr – Eintritt frei) findet wieder die große Danceparty zu Ehren der neuen **Dreigestirn Prinzessin Alexandra I., Bäuerin Erika I. und Jungfrau Sarah I. mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Astrid Knieps, sowie Jugendprinzenpaars Leon I. & Sophia I. mit Adjutantin Romy Jansen.**

im Zelt der KG an der Ahruberstr. statt, zu dem diese herzlich einladen.

Nachdem diese Veranstaltung in den letzten Jahren immer für ein volles Haus sorgte, hofft der Vorstand der KG „Bunte Kuh“ auch in diesem Jahr wieder auf Stimmung pur.

In diesem Jahr wird durch DJ „Tom Floyd“ für die musikalische Gestaltung des Abends gesorgt. Der Piper der Bläck Fööss wird auch in diesem Jahr wieder für einen Höhepunkt sorgen. Die Stimmung wird hoffentlich wieder bombig, sodass bis weit in die Nacht getanzt werden kann.

Das Team der KG „Bunte Kuh“ möchte durch einen klasse Service mit moderaten Getränkepreise und Speisen von Imbiss Burbach zum Erfolg des Abends beitragen und würde sich freuen, wenn das Zelt wieder voll wird.